
 

Circonscription de Limoges 7  Année scolaire 2015-2016 
 
RPI : St Sulpice Laurière / Jabreilles 
Communes : St Sulpice Laurière et Jabreilles 
 

Date : le 9 février 2016 
 

 

 
Compte-rendu du Conseil d’école n°2 

 

 
 
Ordre du jour annoncé : 
- les projets de classe 

- les effectifs 

- les investissements et travaux 

-PPMS et sécurité 

-remplacement des employés municipaux 

- questions diverses  
     
 

Présents :  
Mme Lacombe, M. Gabet, Mme Benguigui, Mme Nicolas : enseignants des classes du RPI 
M Peyrot : maire de St Sulpice Laurière 
M Jolys : adjoint à la mairie de St Sulpice Laurière 
M Gallard : adjoint à la mairie de Jabreilles 
Mme Girodias, Mme Richard : représentantes des parents d’élèves de l’école maternelle de St Sulpice 
Mme Ringuet: DDEN 
Mme Lauron : ATSEM à l’école maternelle de St Sulpice 
 
Excusée : 
Mme Balabaud : DDEN 
 

 
La séance est ouverte à 18h. 

 
 
Points effectivement abordés :  
   

1) Projets de classe 

La fête de carnaval aura lieu le 10/02/2016, les élèves de maternelle commenceront le défilé depuis la 
place et les élèves de Jabreilles et de l’école élémentaire partiront de la gare puis tout le monde se 
rejoindra pour faire brûler M Carnaval.  
 
Pour les projets de la maternelle :  
- Une sortie à l’étang des Landes est prévue, elle se fera hors temps scolaire avec pour accompagnateurs 
Mme LAURON, ATSEM et un parent. 
- La classe assistera à un spectacle dans le cadre du festival de Graines de Rue avec la classe passerelle 
de Laurière afin de réduire les coûts de transport. 
- Le projet jardin se poursuit avec Noémie Schmitt, M Peyrot demande à Mme Benguigui le nombre 
d’interventions demandées afin de les intégrer dans le budget.  
-  Le projet autour de Magritte continue également, une exposition à l’école est réalisée. M Peyrot propose 
une journée « école porte ouverte ». Mme Benguigui est d’accord et rajoute que l’école est ouverte tous les 
jours aux familles.  
 
M Peyrot demande où la fête de l’école se déroulera cette année. Les enseignants ne se sont pas encore 
penchés sur l’organisation de cette journée.  



   

Pour les projets de l’école de Jabreilles : 
- M Gabet a instauré « la demi-heure des parents », une fois tous les 15 jours, les parents sont invités à 

venir dans la classe, les enfants peuvent alors présenter à leurs parents ce qu’ils ont fait. 
- Une correspondance avec une classe de l’école de Bessines est en cours. Des échanges de courrier 

ont eu lieu et bientôt la correspondance devrait se faire par emails. Cette classe est venue à Jabreilles 
le 02/02/16, la journée s’est organisée autour de projets coopératifs : sciences, écriture… Deux visites 
sont encore prévues et la classe de Jabreilles a aussi été invitée à se rendre à Sagnat.  
M Gabet rappelle que l’accès à la page Facebook de l’école (sur laquelle les élèves partagent des 
écrits, des activités réalisées en classe …) est restreint aux parents d’élèves et qu’il n’accepte pas les 
« inconnus » dans un souci de confidentialité. 

- La liaison avec l’école maternelle est aussi toujours d’actualité, plusieurs rencontres sont prévues.  
- La classe de découverte est programmée du 30/05/2016 au 04/06/2016 à Varaignes. M Gabet a fait 

une première réunion d’informations : seules deux familles étaient présentes.  D’autres réunions sont 
prévues. A l’issue du séjour, M Gabet souhaiterait que les familles viennent récupérer leurs enfants sur 
place afin de partager un moment convivial.  La mairie de Jabreilles a donné une subvention pour cette 
classe de découverte, M Peyrot invite M Gabet à lui faire parvenir les devis.  

- Le cycle piscine sera annulé pour la classe de Jabreilles. En effet, les écoles doivent fréquenter la 
nouvelle piscine de La Souterraine, des problèmes de sécurité se posent, il y a un seul maître-nageur 
pour deux bassins. Ne peuvent aller dans le grand bassin, que les élèves de cycle 3 et dans le petit 
bassin, une seule classe est acceptée . Par conséquent, après une réflexion commune, M Gabet et 
Mme Lacombe ont conclu qu’il valait mieux que la classe de cycle 3 bénéficie de ces séances.  

 
Pour l’école élémentaire : 
- Deux interventions du SYDED(le 11/03 et le 27/04) sont prévues à l’école autour du tri des déchets et 

du recyclage.  
- Le concours Maths Sans Frontière aura lieu le 15/03/2016 au collège, il réunira les élèves de CM2 des 

écoles de La Jonchère, Saint Sulpice et Bersac et les élèves de 6
ème

 autour de problèmes 
mathématiques. Pendant ce temps-là, les élèves de CE2-CM1 de ces mêmes écoles seront réunis à 
l’école élémentaire pour réaliser un « défi maths/EPS ». Une première rencontre a déjà eu lieu le 29 
janvier.  

- La journée pêche à l’étang sera reconduite le 10 juin 2016.  
- Dans le cadre du projet « plus d’arbres, plus de vie », l’école recevra gratuitement 25 plants qui 

serviront à agrémenter le jardin de l’école. 
- Mme Lacombe prévoit une sortie de fin d’année au zoo de Beauval et s’engage à faire passer les devis 

à la mairie.  
- En période 5, la classe se rendra donc les lundis après-midi à la piscine de la Souterraine. 
 
 

2) effectifs 
A ce jour, sont inscrits : 
- 4TPS-10PS-6MS-4GS soit 24 élèves pour l’école maternelle 
- 4GS-7CP-9CE1 soit 20 élèves pour l’école de Jabreilles 
-9 CE2-8CM1-6CM2 soit 23 élèves pour l’école élémentaire. Un départ aura lieu aux vacances d’hiver. 
Soit 67 élèves.  
 
Pour la rentrée 2016, il y aurait : 
5 TPS- 8 PS- 10 MS- 6 GS- 8 CP- 7 CE1- 9 CE2- 8 CM1- 8 CM2 soit 69 élèves. 
Mme Benguigui souligne le nombre important d’élèves de TPS et PS. M Peyrot indique qu’il serait possible 
d’affecter un personnel communal en plus sur certains moments qui le nécessiteraient.  
 

 

3) Investissements et travaux  
Pour l’école maternelle, Mme Benguigui signale que la peinture du mur dans la salle de classe sous le 
tableau est soufflée. Elle renouvelle sa demande de panneau qui serait posé sur le portail de l’école 
demandant aux familles de bien vouloir fermer le portail. Dans le cadre de la venue de Mme Régnier de la 
SEPOL, des nids ont été fabriqués, il faudrait les poser, peut-être à l’école élémentaire car des nids sont 
déjà présents et dans une grange. Mme Benguigui souhaiterait avoir internet de façon sécurisée sur 
l’ordinateur prévu pour les enfants et elle rajoute que le lecteur CD de l’ordinateur portable a des difficultés 
à s’ouvrir et à se fermer. 



   

 
Pour l’école de Jabreilles, M Gabet indique qu’un morceau de placo est abîmé dans le couloir. Il 
souhaiterait aussi renouveler deux écrans d’ordinateur qui fonctionnent très mal actuellement. 
 
Pour l’école élémentaire, Mme Lacombe souhaiterait que la terre soit retournée afin d’effectuer les 
plantations du 23/03 et doit indiquer à la mairie la dimension et le lieu des trous à faire.  
 

 

4) PPMS, sécurité 
Mme Benguigui explique ce qu’est le PPMS : Plan Particulier de Mise en Sûreté. Chaque école en 
possède un.  
Ce document recueille les consignes à suivre en cas de tempête, de déversement de produit toxique 
devant l’école et d’attentat.  
Dans chaque lieu de confinement, il y a de la nourriture et de l’eau, une trousse de secours, une radio à 
piles,  du scotch et des jeux pour divertir les enfants. 
 
Mme LACOMBE indique avoir fait un exercice fin décembre de confinement en cas de tempête, la 
réception de la radio apparaît très difficile.  
 
Mme Lacombe rajoute qu’une visite de la gendarmerie a eu lieu ce jour, en présence de M Calvès. Cette 
visite est une visite de sûreté visant à identifier les vulnérabilités des établissements en prévention des 
cambriolages. Le bilan sera adressé par la Major AGNEL.  
 

5) Remplacement des employés municipaux  

Mme Benguigui explique que lorsque Mme Lauron, ATSEM,  est absente, la journée est soit désorganisée 
car elle est seule de 11h à 12h soit l’employée qui remplace Mme Lauron n’a pas de pause repas.   

M Jolys indique à Mme Benguigui qu’elle doit alors s’adresser le matin même à la secrétaire de mairie afin 
de savoir comment est prévu le remplacement de Mme Lauron.  

 

6) questions diverses 
Pas de questions diverses. 

 
 

La séance est levée à 19h30. 
 
Signature du président: N.BENGUIGUI  Signature de la secrétaire :  E LACOMBE  
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